



Bonjour cher parent,

La marmite à saveurs aura encore le privilège de servir vos enfants pour la prochaine année scolaire. Par contre, la cafétéria ayant dû être fermée, vos enfants seront désormais servis par l'entremise de notre service de traiteur.

Il n'y a aucun changement dans la méthode pour commander, modifier ou annuler un repas. Le seul changement sera que vos enfants recevront une boîte-repas qui leur sera livrée à l'école.

Nous sommes à votre disposition si vous avez des questions au sujet de ce changement.

Merci beaucoup !

L'équipe de La marmite à saveurs  
[info@lamarmiteasaveurs.com](mailto:info@lamarmiteasaveurs.com)

